

## **Soutien du Japon au renforcement des capacités des acteurs de la chaîne pénale en matière d'actes criminels liés à la radicalisation et à l'endoctrinement, en particulier par l'utilisation d'Internet**

Mme ENDO Satoko, Cheffe de mission adjointe de l'Ambassade du Japon au Mali, a participé, le 19 mai 2025, à la cérémonie d'ouverture de « l'atelier national sur le renforcement des capacités des acteurs de la chaîne pénale en matière d'actes criminels liés à la radicalisation et à l'endoctrinement, en particulier par l'utilisation d'Internet » qui constitue l'une des activités de la deuxième phase du projet « Renforcement de la sécurité et de la stabilité régionales de l'Afrique à travers la lutte contre le terrorisme et la prévention de l'extrémisme violent dans le Sahel » initié par l'ONU DC. Financé par le Japon à hauteur de 1,5 millions de dollars USD, ce projet vise à renforcer les capacités des institutions de lutte contre le terrorisme, de justice pénale et de répression au Burkina Faso, au Mali et au Niger.

